

Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Ortsbeirat Petterweil
Hans-Jürgen Hess
Pfadfinderweg 53
61184 Karben

KARBENGERECHT. SPD



Herrn
Willi Börstler
Ysenburger Straße 22
61184 Karben

Sehr geehrter Herr Börstler,

aus aktuellem Anlass bitte ich Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung des Ortsbeirates Petterweil zu nehmen.

Der Ortsbeirat Petterweil möge beschließen:

Der Magistrat der Stadt Karben wird gebeten, bei der zuständigen Stelle des Wetteraukreises (Kreisausschuss/VGO) zu beantragen, dass der Schulweg von Petterweil zur Erich-Kästner-Schule in Rosbach-Rodheim wieder wie früher eingestuft wird, also nicht als „sicherer Schulweg“ gilt und damit weiterhin für alle Schüler/innen eine Kostenerstattung der ÖPNV-Fahrtkosten im Rahmen der Schülerbeförderung von Petterweil zur Erich-Kästner-Schule erfolgt.

Begründung:

Nach unseren Informationen wurde der Schulweg von Petterweil zur Erich-Kästner-Schule in Rosbach-Rodheim mit Beginn des Schuljahres 2014/15 als nicht gefährlich eingestuft. Folglich soll für Schüler und Schülerinnen, die einen Schulweg von ~~über~~ ^{ca.} 3km haben, die Erstattung der Fahrtkosten im Rahmen der Schülerbeförderung entfallen.

Die Einstufung des o.g. Schulweges in „Ungefährlich“ kann nicht im geringsten nachvollzogen werden.

Entweder sind die Schülerinnen/Schüler gezwungen auf der schmalen und stark befahrenen Straße zwischen Petterweil und Rodheim zu laufen, an der sich darüber hinaus auch kein Gehweg für Fußgänger befindet. Dieser Weg ist demnach unzulässig und aufgrund des hohen Gefahrenpotentials auszuschließen.

Die einzige Alternative führt fast die gesamte Wegstrecke vom Ortsausgang Petterweil über einen Feldweg, der sehr abgelegen ist, nicht beleuchtet und kaum von Passanten benutzt wird, mithin also nicht ungefährlich ist.

Darüber hinaus ist diese Wegstrecke zwischen Sportgelände Petterweil in Richtung Rosbach/Rodheim in den Herbst-bzw. Wintermonaten bei Regen bzw. Schnee/Eis zumindest für Kinder mit dem Fahrrad nicht passierbar.

Aus den genannten Gründen wird dieser Schulweg als solcher fast nicht genutzt und die Schülerinnen/Schüler fahren mit dem Bus.

Mit freundlichen Grüßen
Hans-Jürgen Hess
SPD Ortsbeirat Petterweil